

PC-Hilfe 50 Plus im neuen Jahr

GRIESHEIM (red). Die PC-Hilfe 50 Plus beendet ihr dreizehntes Beratungsjahr am Mittwoch, 17. Dezember. Das Jahr war geprägt durch die Entscheidung von Microsoft, Windows 10 nicht mehr kostenlos zu aktualisieren. Der Verein unterstützte Mitglieder und Gäste bei der Umstellung auf Windows 11, Apple MacOS oder Linux sowie bei der Beschaffung von Windows-11-tauglichen Notebooks. Die Arbeit führte zu vielen neuen Mitgliedern. Finanziell steht

der Verein auf einem soliden Fundament durch Beiträge und Spenden, sodass die Robotik-AGs an Griesheimer Schulen mit namhaften Beträgen gefördert werden konnten.

Das neue Beratungsjahr beginnt am Mittwoch, 14. Januar, mit einer Informationsveranstaltung. Die regelmäßigen Beratungen am Montag und Mittwoch starten ab Montag, 19. Januar. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.pch50.de.